

SALON INTERNATIONAL DU TATOUAGE. L'univers de la moto s'invite pour la 5^e édition à Chaudes-Aigues

Les 1^{er} et 2 juillet, le Festival International du Tatouage de Chaudes-Aigues revient pour sa 5^e édition. Cette année, le CANTALink s'est associé à Cantal Wheels pour proposer un « événement dans l'événement », où l'univers de la moto côtoie celui du tatouage.

« Cette année risque d'être bien sympa ! ». Stéphane Chaudesaigues se réjouit d'avance. Après le succès de l'édition 2016, l'organisateur du Festival International du Tatouage de Chaudes-Aigues compte bien faire encore plus de bruit pour cette 5^e édition. Les 1^{er} et 2 juillet 2017, le CANTALink revient en force, avec cette année comme grosse nouveauté, un « événement dans l'événement ». Le festival s'associe en effet à Nicolas Pigeyre et Nicolas Prockl pour proposer le Cantal Wheels : une manifestation autour de la moto, la création de pièces et la customisation. « Nous allons mettre en place un custom village où des artisans viendront faire découvrir leur savoir-faire », explique Stéphane Chaudesaigues. Les motards investiront la place du marché où une « roue de la mort » sera aussi installée pour un show unique à destination des amateurs de sensations fortes. Pour la première année, ce sera donc une rencontre entre deux univers qui

se complètent bien et qui devrait ravir les habitués du festival.

Seconde nouveauté : un gala de catch s'invitera aussi sur le site de l'Enclos, lors de ces deux jours de festivités, avec un ring ouvert où s'affronteront les passionnés. « Des compétitions seront échelonnées durant tout le festival », ajoute Stéphane. La part belle sera aussi faite à la musique, avec une programmation musicale conséquente prévue sur une scène fixe, également sur le site de l'Enclos. « Ce sera très rock'n'roll, très boogie, très ambiance Nouvelle Orléans », confie l'organisateur. Des artistes et des personnages « décalés » de cirque prendront aussi possession des rues et déambuleront dans une atmosphère très « fête foraine ». « C'est très bon enfant et ouvert à un public très large », souligne Stéphane Chaudesaigues. J'ai l'habitude de dire que c'est une grande cousine », sourit-il.

Côté tatoueurs, ce sera cette année encore « de grosses têtes

d'affiches d'une vingtaine de nationalités différentes, venues représenter le tatouage international ». Parmi eux notamment, le Japonais Honda Tsuyoshi ou encore les mastodontes américains Shane O'Neill, Nikko Hurtado, Hannah Aitchison et Joshua Carlton. « Une délégation russe de jeunes prodiges sera aussi présente. Leur travail est assez bluffant. On ne fait même plus la différence avec de la peinture ! », assure Stéphane.

Valoriser le village

Entre 10 000 et 12 000 personnes sont attendues pour ces deux jours de festival à Chaudes-Aigues, pour « un événement unique au monde. Pendant deux jours, le village est envahi par le tatouage, et cette année aussi par la moto ! » se réjouit l'organisateur pour qui, il est important de « valoriser le village et faire découvrir à la population un mode de vie, avec un semblant de liberté. C'est un événement qui s'inscrit très bien dans la



Le concours de Pin-up sera encore cette année de la partie (photo d'archives. Crédit photo : Dams. Pounti Prod).

ruralité ». Fier de l'engouement suscité par cette manifestation depuis maintenant plusieurs années, celui-ci ne peut cependant s'empêcher de s'inquiéter quant à son avenir. « Nous avons peu de moyens et nous espérons maintenant que la nouvelle intercommunalité de Saint-Flour joue le jeu. Nous voulons pouvoir travailler ensemble pour faire grandir cet événement, qui est un sacré coup de projecteur sur

Chaudes-Aigues. Il faut que l'on continue d'exister. Nous sommes attachés à notre village et il faut le mettre en avant, sinon il va finir par être déserté... ». Mais « entouré de bonnes volontés » et avec toute son énergie, Stéphane Chaudesaigues garde tout de même le sentiment d'avoir réussi son pari : réunir le tatouage et le Cantal, à travers un événement d'envergure mondiale.

L.P.

■ Infos pratiques : Festival les 1^{er} et 2 juillet 2017. Tarifs : 15€ en prévente / 17€ sur place (pass week-end : 20€ en prévente / 22€ sur place), concert : 8€ en prévente / 10€ sur place le samedi soir. Gratuit pour les moins de 12 ans. Billeterie sur www.festival-tatouage.com



RENAULT
La vie, avec passion

Renault MEGANE

Série Limitée LIMITED



À partir de
199 € / MOIS⁽¹⁾
LLD 49 mois. 1^{er} loyer de 1 500 €, sans condition de reprise.

4 ANS DE GARANTIE, ENTRETIEN ET PIÈCES D'USURE INCLUS⁽³⁾

MODÈLE PRÉSENTÉ : RENAULT MEGANE SÉRIE LIMITÉE LIMITED ENERGY TCe 100 AVEC OPTION À 217 € / MOIS⁽²⁾, 1^{ER} LOYER DE 1 500 €.

(1) Exemple pour une Renault Megane Série Limitée Limited ENERGY TCe 100. (2) Location longue durée sur 49 mois/40 000 km maximum. (3) Pack Intégral Renault constitué de l'entretien, des prestations d'usure (hors pneumatiques), de l'extension de garantie constructeur et assistance selon conditions contractuelles sur 49 mois/40 000 km (au 1^{er} des 2 termes atteint) inclus dans le loyer pour 1 €/mois. Voir détail de l'offre Pack Intégral en points de vente et sur Renault.fr. En fin de contrat, restitution du véhicule chez votre concessionnaire avec paiement des frais de remise à l'état standard et des kilomètres supplémentaires. Sous réserve d'acceptation par DIAC, SA au capital de 61 000 000 € - 14 avenue du Pavé-Neuf 93160 Noisy-le-Grand - SIREN 702 002 221 RCS Bobigny. Offres non cumulables, réservées aux particuliers et valables dans le réseau Renault participant pour toute commande d'une Renault Megane neuve jusqu'au 31/05/2017. Gamme Renault Megane : consommations mixtes min/max (l/100 km) : 3,4/6. Émissions CO₂ min/max (g/km) : 87/134. Consommations et émissions homologuées selon réglementation applicable.

Renault recommande **elf**

renault.fr